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《一般質問者一覧》 
（平成２４年９月定例会） 

【９月２１日（金）】 

 

１．鎌 田 礼 二 議員  

（質問答弁方式：一問一答方式） 

（１）市立病院について 

①上半期の収支予想について 

②今後の展開について 

（２）新庁舎建設について 

①庁舎についての基本的な考え方について 

②新庁舎建設について 

（３）生活保護について 

①生活保護の実態について 

②生活保護の財源について 

③支給者に対する就労支援等の対策について 

④貧困の連鎖を断つための取り組みについて 

（４）教育について 

①塩竈市の児童生徒の学力について 

②学力向上対策の効果について 

 

２．伊 勢 由 典 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

（１）グループ補助金について 

①これまでの申請と補助採択について 

②今後のグループ補助採択にむけて市の果たす役割について 

（２）本塩釜駅の復興対策について 

①街の駅開設（9 月 28 日）と市の支援について 

②東日本大震災以前の半分以下に減った交流人口対策について 

③旧ジャスコ跡地の活用について 
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（３）北浜緑地護岸の防災と親水を考える市民フォーラムで出された意

見と防潮堤の整備について 

①北浜の関係者の参加と意見集約について 

②平成27年度までの北浜緑地護岸完成予定と親水性イメージにつ

いて 

③北浜土地区画整理事業との整合性について 

（４）教育について 

①大津市のいじめ問題を通しての市教育委員会の対応について 

②来年行われる高校入試制度変更に伴う市教育委員会と各中学校

の対応について 

（５）障害者への支援策について 

①障害者プランダイジェスト版発行について 

②磁気ループ（難聴者用機材）について 

③さくら学園までの 100 円バス延長について 

④国土交通省通知による精神障害者のバス割引について 

⑤市役所の障害者トイレ設置について 

（６）子ども・子育て新システムについて 

①市内公立私立保育所の影響について 

②保護者の影響について 

 

３．浅 野 敏 江 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

（１）定住促進 

① I ターン、U ターンの現状と取り組みについて 

②離島振興法の改正に基づく本市の取り組みについて（介護・産

業・教育） 

（２）教育環境 

①食物アレルギーにおける給食の対応について  

②食物アレルギーに関する情報、地域医療との関わりについて 

③要保護・準要保護の児童・生徒の学習向上について 

（３）復興について 

①商店街・加工団地等についての再建計画について 

②仮設住宅・店舗の今後について 
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４．西 村 勝 男 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

（１）魚市場・水産加工団地の振興策について 

①漁船誘致事業について 

②新浜加工団地の地盤沈下対策について 

（２）災害公営住宅について 

①伊保石地区・錦町地区に続く石堂地区、市街地沿岸部の進行状況

について 

②借り上げ災害復興公営住宅について 

（３）自然エネルギーの活用 

①学校施設への太陽光発電整備について 

（４）商業に対する振興策について 

①割増商品券の発行について 

（５）観光特区について 

①現在までの経過と今後の展望 
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【９月２４日（月）】 

 

５．志 賀 勝 利 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

（１）加工団地の件 

①加工団地の振興策について 

（２）港湾振興策 

①港湾の今後の活用法について 

（３）港町 1 丁目開発 

①開発の効果について 

②換地、買取りの基本的な考え方について 

 

６．菊 地  進  議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

政治姿勢について 

（１）福祉について 

①高齢者福祉施策について 

②障害者福祉施策、障害者プランについて 

③浦戸の高齢化対策について 

④生活保護の問題点について 

（２）街づくりについて 

①海岸通商店街の振興について 

②道路の整備の進め方について 

③港湾整備と活用について 

（３）財政について 

①税収について 

②基金について 
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７．志子田 吉 晃 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

（１）教育について 

①教育委員会と基本的教育理念について 

②いじめ対策と人格教育について 

③学力向上対策と塾に頼らない教育について 

（２）震災復旧復興状況について 

①塩竈市全体の復興の進捗率は 

②区画整理事業、特に藤倉地区、北浜地区の進捗 

③水産業、水産加工業の再生と復興事業 

④放射能の風評被害対策 

（３）減災防災対策について 

①災害対策としての人員体制と備蓄体制について 

②防潮堤及び避難誘導道路と避難所について 

（４）環境対策について 

①一般廃棄物ごみ処理の現況 

②清掃工場の稼働状況 

（５）市立病院について 

①経営健全化に向けた取組状況 

②サービス向上について 

 

８．小 野 絹 子 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

（１）女川原発について 

①女川原発再稼働に対する市長の見解について 

（２）浅海漁業の支援策について 

①昆布養殖の生産不能の原因究明と救済について 

（３）越の浦排水区の整備について 

①越の浦排水区 115 ヘクタールの整備とポンプ場建設について 

（４）義援金と支援金について 

①義援金の配分額と市民への対応 

②支援金（寄付金）の総額と対応について 

（５）西塩釜駅へのエレベーター設置について 

（６）災害復興特別乗船券の交付について 


